

## La PETITE HISTOIRE...

- Dis Mamie, comment elle est née la crèche ?
- Je vais te raconter une bien belle histoire :

Il était une fois, il y a une quarantaine d'années, quelques personnes qui cherchaient un mode de garde pour leurs petits et qui inventèrent l'Association Familles Rurales du Haut Couserans.

Elle commença son existence dans une caravane en sillonnant les cantons de Massat et de Seix avec différents lieux d'accueils itinérants. Puis, ses roues se posèrent à Massat près d'une petite location.

Mais de plus en plus d'enfants arrivèrent dans notre magnifique contrée et l'endroit devint exigu.

C'est alors que beaucoup de bénévoles partirent dans la forêt couper des arbres et avec une impulsion hors du commun, la création d'un lieu d'accueil passa du rêve à la réalité. Et c'est ainsi que la magnifique crèche, débordante d'humanité, vit enfin le jour.

Elle fit ensuite des petits, l'accueil de loisirs pour ses enfants qui grandissaient, la cabane à mobylettes pour les plus grands qui se transforma vite en accueil ados, l'espace de vie sociale avec les jardins partagés, la coordination des politiques éducatives locales et enfin l'accueil périscolaire.

Et voilà, je te laisse poursuivre cette belle aventure qui t'apportera, comme je te le souhaite, l'envie et l'espoir d'entreprendre des choses qui pourraient t'emmener bien plus haut que tes propres rêves.

Et n'oublies pas que rien n'est acquis, que tout reste à faire et que des êtres humains capables de s'unir accomplissent dans la joie et la bonne humeur des merveilles pour le bonheur de tous.

***Merci à tous les bénévoles pour l'élan de générosité qui a flotté sur l'association pendant ses quarante dernières années et qui sauront se reconnaître dans cette bien belle petite histoire.***

Corinne LEVACHE

comptable de l'association et maman

faisant partie du collectif de personnes à l'origine de la création de l'association et de la crèche